

ABSTRAK

Cahyadi : Pengaruh *Inventory Turnover* (ITO) dan *Working Capital Turnover* (WCTO) Terhadap *Net Profit Margin* (NPM) Pada PT Indofarma Tbk. Periode 2011-2020

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pengukuran keberhasilan atau tidaknya manajemen suatu perusahaan yaitu dengan melihat perolehan laba guna meningkatkan kinerja perusahaan. *Inventory Turnover* (ITO) dan *Working Capital Turnover* (WCTO) yang besar mencerminkan *Net Profit Margin* (NPM) yang dimiliki juga besar. Masalah akan muncul apabila *Inventory Turnover* (ITO) dan *Working Capital Turnover* (WCTO) meningkat tetapi *Net Profit Margin* (NPM) mengalami penurunan atau sebaliknya, seperti yang terjadi pada PT Indofarma Tbk periode 2011-2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Inventory Turnover* (ITO) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) PT Indofarma Tbk, mengetahui pengaruh *Working Capital Turnover* (WCTO) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) PT Indofarma Tbk dan mengetahui pengaruh *Inventory Turnover* (ITO) dan *Working Capital Turnover* (WCTO) secara simultan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) PT Indofarma Tbk.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *Net Profit Margin* (NPM) dalam suatu perusahaan dipengaruhi oleh *Inventory Turnover* (ITO) maupun *Working Capital Turnover* (WCTO) sehingga semakin tinggi rasio *Inventory Turnover* (ITO) dan *Working Capital Turnover* (WCTO) maka mencerminkan *Net Profit Margin* (NPM) juga akan meningkat.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data sekunder yang diperoleh dari publikasi laporan keuangan PT Indofarma Tbk periode 2011-2020. Metode Analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, Uji asosiatif yang terdiri dari regresi sederhana dan berganda, korelasi sederhana dan berganda, koefisien determinasi dan uji hipotesis (uji T dan uji F).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) secara parsial *Inventory Turnover* (ITO) berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dengan hasil uji t yaitu $0,468 < 2,306$ dan nilai koefisien determinasi sebesar 2,7%. (2) secara parsial *Working Capital Turnover* (WCTO) berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dengan hasil uji t yaitu $-1,774 < 2,306$ dan nilai koefisien determinasi 28,2%. (3) secara simultan *Inventory Turnover* (ITO) dan *Working Capital Turnover* (WCTO) berpengaruh tidak signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) dengan hasil uji f $1,449 < 4,737$ dan nilai koefisien determinasi 29,3%. Pada PT Indofarma Tbk.

Kata Kunci: *Inventory Turnover* (ITO), *Working Capital Turnover* (WCTO), *Net Profit Margin* (NPM)